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Publicación: Polémica Parques de Bomberos. El PP cree que prima el interés 
partidista en el Consorcio.—En El Día de Toledo, 25-07-2008 
 

Asunto: Parque de bomberos de Orgaz 
 

 

 

- POLÉMICA PARQUES DE BOMBEROS - 

El PP cree que prima el interés partidista en el 

Corsorcio  

25-JULIO-2008. PROVINCIA 

El vicepresidente del Consorcio 
Provincial de Bomberos y presidente del 
Grupo Popular de la Diputación, Emilio 
Bravo, acusó al  Grupo Popular de haber 
firmado "intereses partidistas y no haber 
mirado por los intereses de los 
ciudadanos" en la decisión de ubicar tres 
nuevos parques de bomberos en las 
localidades de  Orgaz, Navahermosa y 
Ocaña, determinación tomada el pasado 
miércoles en Junta General del 
Consorcio por mayoría del PSOE y el 
voto en contra del PP. 
    Frente a la versión del presidente de 
la Diputación, José Manuel Tofiño, y la 
del Consorcio, Gustavo Figueroa según 
la cual el Grupo Popular ha mantenido 
negociaciones desde hace un año 
favorables con el Grupo Socialista, el 
presidente  Popular, afirmó que "no es 
cierto" y que solo estaban en 
conversaciones, unas veces más cerca y 
otras más lejos". A este respecto, añadió 
que incluso el pasado 17 de junio el 
Grupo Popular se opuso a la idea de 
acondicionar una nave de la JCCM en 
Talavera para trasladar allí a los 
bomberos del Parque de Belvís porque 
"sería una nave que finalmente quedaría 
acondicionada para la Junta, organismo 
que aporta solo un 4,36% al presupuesto 
del Consorcio".  
    Por su parte, el presidente del Consorcio Provincial de Bomberos, Gustavo Figueroa afirmó en rueda 
de prensa convocada en respuesta a las declaraciones del Emilio Bravo, que el Grupo Popular lo único 
que ha querido es "oscurecer una noticia muy positiva", y afirmó que la ubicación de los Parques de 
Bomberos en las Comarcas de La Mesa de Ocaña y Los Montes de Toledo tiene "una base técnica 
evidente como no  
puede ser de otra manera". Asimismo, señaló que ha sido una opción "respaldada por los sindicatos, 
técnicamente realizada y políticamente planteada".  
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DUDAS EN LA UBICACIÓN 

Por otro lado, el Grupo Municipal Popular cuestionó la ubicación de los nuevos Parques de Bomberos y 
propuso su ubicación en otros municipios de la provincia como Sonseca o Mora. Gustavo Figueroa, por su 
parte, manifestó que fue en la reunión de la Junta General donde Emilio Mora propuso por primera vez la 
creación de un parque en Mora, porque  “quizás ahora quiera quedar bien con Mora al ser concejal del 
municipio”.  
    Finalmente, Bravo ha expresado su interés de llegar a acuerdos con los socialistas en septiembre para 
aprobar la ubicación de Parques de Bomberos en las zonas de la sierra de San Vicente y la Campana de 
Oropesa. Por su parte, Gustavo Figueroa señaló que presentarán los dos Parques para cerrar el mapa 
provincial a finales de este año "con o sin el apoyo del Grupo Popular".  

 EL GRUPO POPULAR PROPONE OTROS MUNICIPIOS COMO SONSECA O MORA 

El presidente del Consorcio, Gustavo Figueroa, anunció que en un breve espacio de tiempo comenzará 
las conversaciones con los ayuntamientos de Orgaz, Navahermosa y Ocaña, municipios donde se 
instalarán los nuevos Parques de Bomberos. 
      El Grupo Popular del Consorcio de Extinción de Incendios y Salvamento, por su parte, no se mostró 
de acuerdo con la ubicación de estos nuevos Parques.  
    En el caso del Parque de Bomberos que se instalará en Orgaz Emilio Bravo manifestó su 
disconfirmidad, alegando que sería más adecuado situar el Parque en Sonseca donde existen "mayores 
riesgos porque se trata de una zona residencial mayor y con mayor industria", asimismo, añadió Bravo, 
"han primado más los colores políticos que los intereses generales". Sin embargo, Gustavo Figueroa 
indicó que el Parque de Bomberos se situará en la carretera que comunica Orgaz con Sonseca, "por lo 
que estará igualmente atendido el municipio de Sonseca".  
    En el caso del Parque de Bomberos situado en Navahermosa, Emilio Bravo sentenció que se había 
elegido este municipio "porque el alcalde es vicepresidente tercero de la Diputación y miembro de la Junta 
General del Consorcio".  Gustavo Figueroa, sin embargo, argumentó que "no es delito ser diputado 
provincial y tener un Parque de Bomberos", asimismo el Presidente del Consorcio señaló que el Grupo 
Popular "está utilizando el chantaje partidista" y "eran ellos lo que cuando gobernaban tenían intereses 
políticos, como les ocurrió con el Parque de Bomberos de Santa Olalla y con el de Belvís de la Jara".  
    Respecto al nuevo Parque de Bomberos de Ocaña, el Grupo Popular ha sentenciado que "no es cierto 
que se trate de un Parque nuevo sino que ya existe un Parque municipal en pleno funcionamiento". Por su 
parte Gustavo Figueroa señaló que el Grupo Popular "no se ha interesado en Ocaña".    

 

 

 

 

 

 

 


